

TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



¿TIENE el Presidente la verdad absoluta? Por supuesto que no, aunque él crea que sí. Tal y como se vio en **Estados Unidos** con **Donald Trump**, la distorsión de la realidad desde el poder sólo beneficia al poderoso y va en contra de los ciudadanos.

EN ESE SENTIDO, **Andrés Manuel López Obrador** es un fiel creyente de que una mentira repetida mil veces se convierte en verdad, de ahí que cada mañana y en cada uno de sus innumerables informes, repite, repite y repite datos falsos, ataques sin fundamento y hasta conjuras imaginarias.

DENTRO de ese contexto, hágase un favor y dele play al video del discurso que dio **Mauricio Merino** en la **FIL** para responder lo que llamó "las calumnias" del Presidente (Vea: reforma.com/discursomerino). Básicamente le demuestra que miente cuando acusa al **CIDE** (y a intelectuales, medios o instituciones) de que callaron como momias ante los gobiernos anteriores. Luego de exhibir una pila de pruebas, el académico remata: "Para ser momias, somos unas momias muy ruidosas".

SIN DUDA **Claudia Sheinbaum** tiene todo el derecho de aspirar a ser candidata a la Presidencia. La pregunta, sin embargo, es: ¿por qué tiene que hacerlo con el dinero de todos los capitalinos? Eso de que su gobierno esté haciendo encuestas electorales con recursos públicos no suena muy democrático.

NO HAY MANERA de justificar que **José "Pepe" Merino** esté operando una red de encuestadores, desde las oficinas de la **ADIP**, que es una dependencia, se supone, enfocada a la innovación digital, no al marketing de campaña. Es tan irregular el asunto que la propia **jefa de Gobierno** se ha negado a reconocer la existencia de este equipo que anda por las calles midiendo la popularidad de la propia Sheinbaum y de algunos de sus posibles contendientes.

LA PRÓXIMA vez que salgan a campo los encuestadores de Merino, tal vez podrían preguntarles a los capitalinos: "¿Está usted de acuerdo en que sus impuestos se usen para echarle la mano a la candidatura de la doctora? ¿Sí o sí?".

• • •

HACE MUCHO que una encuesta no causaba tanta commoción, como la que ayer reveló la irrupción de **Luis Donald Colosio Riojas** en la carrera presidencial. El joven alcalde de **Monterrey**, en su primera medición, se ubica de manera sorprendente en empate técnico con **Marcelo Ebrard** y **Claudia Sheinbaum**. Habrá quienes digan que apenas se cumplió la primera mitad del sexenio y todavía falta para 2024, pero viendo que el inquilino de **Palacio Nacional** está metido de lleno en la sucesión, seguramente la noticia lo puso rojo de coraje, verde de preocupación... o naranja de **Movimiento Ciudadano**.

